

# ゆいっこ広報

平成25年

## お花見ドライブ

平成25年6月 第23号 発行

発行元 NPO法人ゆいっこ

広報委員会

責任者 理事長 田中 美恵子

西和賀町沢内字新町4地割32番地1

TEL 0197-85-3105

URL <http://www.yuikko.net/yuikko/>



五月十七日、近所の神明神社でお花見を行いました。

当日は天気良かったのですが、風が強くてちよつと寒い。でも、日頃の行いか(笑)、天候も次第に穏やかになり、よいお花見となりました。皆さんで普段と違っておやつを頂き、民謡を聞きながら、「いい歌っこだなあ」「花も丁度見頃だなあ」とお話しされていました。神社でお参りされる方もいました。職員も一緒にお参りしました。

来年も皆さんと元気に花見に来られるといいなあとお願いました。来年は風がやんわりだといいですね。



→ゆいっこの庭の桜も、鳥の被害なくきれいに咲きました。



理事長あいさつ

田中 美恵子

厳しい冬から開放されて爽やかな初夏の風を感じるころとなりました。

ゆいっこは、利用者様、ご家族様、地域の皆様からご支援を頂き、お陰様で七年目を迎える事ができました。まだまだ未熟な施設ではございますが、利用者様が少しでも生きがいを持って笑顔で生活出来る様にスタッフ一同努力を重ねて参りたいと思います。

日頃のご支援、ご協力に感謝申し上げます。今後ともゆいっこ大家族を温かく見守って頂く事をお願いし、あいさつとさせていただきます。



↓ 雛祭りの日の昼食は豪華な散し寿司。「とても美味しかった」と好評で楽しく食事をしました。



↓ 手作りの雛人形の貼り絵。とっても綺麗に出来ました。



↓ ゆいっこ職員による手作りの雪あかり。施設内から見える綺麗な景色に見とれていました。



観測史上初の最大積雪量を記録した今年の冬。ゆいっこにも例年に無い雪山がで、利用者様達も、窓際から眺め、驚いておられました。  
そんな雪を大いに活かした雪あかりを見にドライブしました。天気にも恵まれ、素晴らしい雪の芸術作品に喜んで頂きました。また、節分には豆まきをしたり、雛祭りには散し寿司を召し上がっていただき、H.O.Tな冬を過ごして頂きました。



『二月・三月の行事』

『救命講習を行いました』

ゆいっこでは、毎月一回職員会議を開催、勉強会等を行っております。

二月の職員会議は、北上消防署員をお招きし、一般救命講習を開催しました。

どの職員も、署員の心肺蘇生法の話を真剣に聴きながら、万が一に備え、心臓マッサージ等を行いました。

『職員の一言』

私が職員となって一年になります。「ゆいっこ」のほのぼのとした雰囲気がとてもいいと思います。仕事の終わりに、利用者の皆様方から「気付けどない」「転ばねよにな」「まだ来いな」等、優しい言葉をかけて下さり、とても癒やされます。利用者様は、自分に素直で、とても感情も豊かです。どんなに取り繕ってもケアする人の内面を感じ取っていると思うので、常に穏やかな気持ちで利用者の皆様に寄り添っていければと思います。

